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発 言 通 告 書 

【件名及び発言の要旨】 

１ 台風 15 号による被害状況について 

(1) 本市の被害状況について 

 

２ 子安の市道の復旧について 

(1) 国・県と連携し、迅速に対応する必要性について 

 

３ 教職員の多忙化について 

(1) 勤務時間が突出して長く、健康被害が起こる可能性の高い教

員に関する調査及び対応状況について 

(2) 横須賀スクールスマイルプランについて 

ア 勤務時間の記録に係る実施状況と効果について 

イ 学校閉庁日設定の効果について 

ウ 超過勤務時間が月 80 時間を超える教職員の減少に関する具

体的な目標値について 
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(3) 臨時的任用職員等の代替教員の確保について 

(4) 巡回型の課題解決支援チームの創設について 


